

Beschlussvorlage

zur Behandlung in **öffentlicher Sitzung**

Betreff

Aufwertung des Spielplatzes "Feldblumenweg" in Fühlungen

Beschlussorgan

Bezirksvertretung 6 (Chorweiler)

Gremium	Datum
Jugendhilfeausschuss (Kenntnisnahme)	13.09.2016
Bezirksvertretung 6 (Chorweiler)	29.09.2016

Beschluss:

1. Die Bezirksvertretung Chorweiler beschließt, für die Aufwertung durch Spielgeräte auf dem Spielplatz „Feldblumenweg“ in Köln-Fühlungen aus den bezirksorientierten Mittel einen Zuschuss in Höhe von 6.000,00 Euro zur Verfügung zu stellen und beauftragt die Verwaltung mit der Umsetzung.
2. Der Jugendhilfeausschuss nimmt – vorbehaltlich der Zustimmung der Bezirksvertretung Chorweiler – die Beschlussfassung zur Kenntnis.

Haushaltsmäßige Auswirkungen **Nein**

<input type="checkbox"/> Ja, investiv	Investitionsauszahlungen	_____€	
	Zuwendungen/Zuschüsse	<input type="checkbox"/> Nein <input type="checkbox"/> Ja	_____ %
<input checked="" type="checkbox"/> Ja, ergebniswirksam	Aufwendungen für die Maßnahme	<u>6.000,00</u> €	
	Zuwendungen/Zuschüsse	<input type="checkbox"/> Nein <input type="checkbox"/> Ja	_____ %

Jährliche Folgeaufwendungen (ergebniswirksam): ab Haushaltsjahr:

a) Personalaufwendungen	_____€
b) Sachaufwendungen etc.	_____€
c) bilanzielle Abschreibungen	_____€

Jährliche Folgeerträge (ergebniswirksam): ab Haushaltsjahr:

a) Erträge	_____€
b) Erträge aus der Auflösung Sonderposten	_____€

Einsparungen: ab Haushaltsjahr:

a) Personalaufwendungen	_____€
b) Sachaufwendungen etc.	_____€

Beginn, Dauer

Begründung:

Der Spielplatz „Feldblumenweg“ ist der Einzige öffentliche Spielplatz in Föhlingen. Es ist ein kleiner Spielplatz und liegt mitten in einer Wohnsiedlung, mit einer guten Beschattung durch Bäume. Deshalb ist dieser Spielplatz gerade für Kinder bis 12 Jahre ideal. Die Spielgeräte sind in die Jahre gekommen und müssen aus verkehrstechnischen Gründen zeitnah ausgetauscht werden.

Seit April 2016 besteht eine Spielplatzpatenschaft für den Spielplatz. Die engagierten Spielplatzpaten möchten den Spielplatz wieder attraktiver gestalten und auch dafür Spenden sammeln.

Inzwischen sind Beteiligungen mit den Kindern und Nutzern vor Ort erfolgt. Die Auswertung der Beteiligungen hat ergeben, dass sich die Kinder eine kleine Burganlage mit Rutsche, eine Wippe und eine Doppelschaukel wünschen.

Eine Anschubfinanzierung der Bezirksvertretung Chorweiler aus bezirksorientierten Mitteln ist ein Signal für die Kinder vor Ort, dass ihre Beteiligung an der Planung des Spielplatzes, nicht nur gehört sondern auch umgesetzt wird.

Für die Spielplatzpaten bedeutet es zudem die Anerkennung ihres ehrenamtlichen Engagements.

Die fehlenden Mittel, die nicht aus Spenden und bezirksorientierten Mitteln gezahlt werden können, werden aus dem Budget der Kinder- und Jugendverwaltung getragen.

Die bezirksorientierten Mittel für die Aufwertung des Spielplatzes mit Spielgeräten stehen zur Verfügung in der Finanzstelle 0265-0604-0-0036 / Finanzposition 0265.578.3100.0.